

Ressort: Auto/Motor

Ferrari-Chef kündigt Rücktritt an

Maranello, 10.09.2014, 11:40 Uhr

GDN - Luca di Montezemolo hat seinen Rücktritt als Ferrari-Chef angekündigt. Der 67-Jährige werde seinen Posten als Chef des italienischen Sportwagenherstellers im Oktober räumen, teilte das Unternehmen am Mittwoch mit.

Bereits Ende vergangener Woche hatten italienische Medien über einen geplanten Rücktritt des Ferrari-Chefs berichtet. Montezemolo seit seit 1991 an der Spitze des italienischen Traditionsunternehmens. "Das ist das Ende einer Ära. Ich gehe nach 23 herrlichen und unvergesslichen Jahren", erklärte Montezemolo. Ferrari sei das wundervollste Unternehmen der Welt. Es sei ein großes Privileg und eine Ehre gewesen, für den Sportwagenhersteller tätig gewesen zu sein.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-40745/ferrari-chef-kuendigt-ruecktritt-an.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com